

Christian Jacq: le guide du Routard egyptien - 1/1

Avant d'être l'un des dix écrivains contemporains les plus lus de la planète, il est un passionné.

Né en 1947 a Paris, Christian Jacq a découvert l'Egypte a l'âge de treize ans grâce a un livre. Avec son argent de poche, il s'achète un ouvrage de Jacques Pirenne, *L'Histoire de la civilisation de l'Egypte ancienne*. Dès lors, il étudie les lettres classiques (grec, latin philosophie), d'histoire de l'art pour se passionner en cours d'égyptologie à la Sorbonne. Déjà, il s'essayait à l'écriture mais ne parlait pas d'Egypte. Quatre ans plus tard, il pose les pieds sur le sol égyptien et décide d'y faire son voyage de noces.

Aujourd'hui, il est le plus lu dans le monde avec onze millions d'exemplaires vendus pour la série *Ramsès*. Mais, il mérite son succès car chacun de ses livres est un véritable chef d'œuvre. Il a le don de faire connaître, aimer l'Egypte. Ses livres sont tous constitués de la même forme : une histoire tiré a partir d'un fait réel dans un décor réel. Il arrive a restituer l'ambiance, la vie, les lieux de l'époque. Sa qualité d'écriture est telle que lorsque l'on lit un ses livres, on se voit en chaque personnage, on se voit en Egypte. Couronné par l'académie Française en 1981 pour *l'Egypte des grands pharaons*, il ne cesse de recevoir des prix ou bien de figurer au top des ventes (Prix des Maisons de la Presse en 1992 pour *l'Affaire Toutankhamon*).

Son dernier roman, *La Reine Liberté* se passe au XVIIIe siècle avant Jésus-Christ. A cette époque, l'Egypte a connu une invasion. Les hyksos largement supérieurs en nombre et technologies de guerres (chars de guerre attelés à des chevaux). Cette puissante coalition des régions de l'est a déferlé sur l'armée égyptienne qui fut balayée. L'héroïne, Ahotep décide de résister à cette soumission et va tout faire pour rétablir les valeurs de qui avaient fait de l'Egypte Ancienne une grande civilisation. Si vous vous voulez en savoir plus, lisez ce livre que Christian a écrit entièrement à la main comme toutes ses œuvres. Vous y retrouverez des anecdotes de la vie au quotidien, de l'histoire mais aussi du roman.

Il y aurait tant de choses à dire sur cet homme qu'il vaut mieux arrêter là. Un magazine l'a surnommé « Le roi des scribes ». Il est aussi le roi des écrivains. Il a su allier son érudition avec son talent d'écrivain afin de nous ouvrir les portes de cette civilisation extraordinaire. Si vous voulez vous évader, c'est l'occasion, c'est vraiment l'occasion. Son succès est tel que le gouvernement égyptien lui laisse les clefs de nombreux sites interdit au public mais source d'inspiration pour lui. Enfin, avant d'être l'un des dix écrivains contemporains les plus lus de la planète, il est un passionné.